

新年のご挨拶

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

2025年、「乙巳(きのと・み)」の年の幕開けにあたり、皆さまとともにこの一年をスタートできますことを、大変嬉しく思います。

さて、この「乙巳(きのと・み)」とは、「努力を重ね、物事を安定させていく」という意味合いを持つ年とされています。

蛇には古来より豊穰や金運を司る神様として祀られることもあり、神聖な生き物として認識されてきました。たくましい生命力があり、脱皮をするたびに表面の傷が治癒していくことから、医療、治療、再生のシンボルともされています。

このことから、長く続いていたコロナ感染症による閉塞感からの脱却には最適の年とも言えます。

昨年は施設における面会等の制限を緩和させて頂くほか、外での行事を開催するなど、徐々にではありますが以前のような状態に戻しながら、利用者の皆さまに喜んでいただけるよう、様々な取組に努めてまいりました。

本年も職員一同力を合わせ、ご利用者様に安心と温もりのある生活をお届けできるよう尽力してまいりますので、どうぞ変わらぬご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

結びに、皆さまのご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。